

D'importants travaux débutent ce lundi

À compter du lundi 1er septembre, des travaux seront entrepris faubourg du Tartre et rue du Bourg à La Rivière-Drugeon.

Ils consisteront à renforcer la conduite d'alimentation en eau potable, mais pas seulement. Il sera également question de réaménager des trottoirs et de renouveler la couche de roulement en enrobés sur la RD47, depuis l'entrée du village jusqu'à l'église.

Jusqu'au 24 novembre

Un chantier d'envergure, confié à l'entreprise Colas, qui ne sera pas sans impact. Jusqu'au 24 novembre, la circulation sera totalement interrompue dans le secteur. Une déviation invitera les usagers à emprunter les routes départementales par Dompierre-les-



Jusqu'au 24 novembre, la circulation sera totalement interrompue dans le secteur de la rue du Bourg et du faubourg du Tartre. Photo d'illustration Anthony Rivat

Tilleuls et Bannans, dans les deux sens de circulation.

Les riverains seront invités à emprunter Le Clos du Terreau. De leur côté, les transports scolaires seront autorisés à passer.